

# Comience la mitad de la semana bien informado con estas cinco noticias

Hablan víctimas del cura colombiano investigado y reducción del IVA a gasolina, entre los temas.

- Comentar
- Facebook
- Twitter
- Guardar
- Enviar
- LinkedIn



Recopilamos para usted temas e historias claves para tener en cuenta durante la mitad de la semana. Foto: Juan Camilo Melo / EL TIEMPO.

RELACIONADOS: COLOMBIA | VENEZUELA | ABUSO SEXUAL | AVIANCA | AEROLÍNEAS

Por: EL TIEMPO.COM | 24 de abril 2019, 06:43 a.m.

Preparamos para usted un resumen de las noticias más importantes de este miércoles, 24 de abril.

## Alerta por aumento de asaltos en buses en las principales ciudades



En septiembre del 2018, una cámara de seguridad registró un atraco masivo en un bus de Medellín. Foto: Archivo / EL TIEMPO

Bogotá, Barranquilla y Cali son las ciudades más afectadas por el incremento de asaltos dentro de los buses de los diferentes sistemas de transporte, que son efectuados principalmente con elementos cortopunzantes y armas de fuego. Según las autoridades, en lo corrido del año se han reportado 450 denuncias por este tipo de robos, lo que equivale a un aumento frente al mismo periodo de 2018 en el que se registraron 398 casos.

Sin embargo, la Policía Nacional también resalta la reducción de estos ataques en otras ciudades como Medellín, que solo ha reportado seis casos de hurto, Bucaramanga, ocho casos y Cartagena, cuatro casos. [Lea el informe completo aquí.](#)

## Apagones, el día a día de los habitantes de Maracaibo



Dos niños estudian alumbrados por la luz de un teléfono este domingo, en Maracaibo (Venezuela). Foto: Henry Chirinos / Efe

Tras los constantes apagones que se registran en Venezuela desde hace algunas semanas atrás, los habitantes de Maracaibo, la ciudad más rica y poblada en ese país después de Caracas, han sumado más de 300 horas sin luz y se han tenido que acomodar a esta crisis, que los ha llevado incluso a desechar los alimentos que se descomponen con facilidad por la falta del servicio.

[Conozca aquí](#) la desgarradora historia de una inmigrante salvadoreña que, como muchos venezolanos, ha sido afectada por este dictamen gubernamental en el país vecino de contar solamente con 18 horas por semana sin luz.

## Aparecen más presuntos hijos de cura colombiano investigado en EE. UU.



El suspendido sacerdote Jesús Suárez envió un correo en Semana Santa negando las acusaciones en su contra. Pero la indagación continúa. Foto: Archivo / EL TIEMPO

Luego de que EL TIEMPO revelara el testimonio de la colombiana que asegura haber sido abusada sexualmente por el sacerdote Jesús Expedito Suárez Pardo, **aparecieron otras dos presuntas víctimas que señalan también haber sido abusadas por este hombre y, además, tener hijos con él.**

Aunque a la arquidiócesis de Galveston-Houston llegó esta nueva carta que confirmaría la existencia de otras conductas inapropiadas y posibles delitos del sacerdote, la Iglesia colombiana guarda silencio. [Esta es la historia completa.](#)

## Plan Nacional de Desarrollo le bajaría el IVA a la gasolina



Reunión entre ponentes y Gobierno sobre el Plan de Desarrollo. Foto: Archivo El Tiempo

El Gobierno plantea la iniciativa de reducir del 19 al 5 por ciento el IVA que se cobra a los combustibles en el país, y que se liquida con base en el ingreso al productor, es decir, lo que se le reconoce a **Colpetrol**. Esto buscando racionalizar la entrega de subsidios en materia de combustibles.

Así, los debates finales de aprobación del proyecto que se constituye en la hoja de ruta del país en los siguientes cuatro años quedarán para la próxima semana, a fin de que la iniciativa obtenga el visto bueno en plenarias del Congreso antes del 7 de mayo. [Vea aquí más detalles.](#)

## Avianca Holdings se desprende de otras dos empresas



La compañía había indicado en el pasado que se trataba de buscar liquidez. Foto: Archivo El Tiempo

Avianca Holdings informó que a través de dos empresas subordinadas concretó la venta de la participación accionaria que tiene en dos empresas que operan en Centroamérica. Las inversiones en venta corresponden al 68 por ciento que tiene Grupo Taca Holdings Limited (GTH) en la compañía Turbo, domiciliada en Bahamas.

Comentar



Según la matriz de empresas de aviación, el cierre definitivo de la venta está sujeto al cumplimiento de ciertas condiciones precedentes, que una vez sean cumplidas y la operación se materialice, serán informadas al mercado. [Lea aquí la noticia.](#)

Guardar



Reportar



ELTIEMPO.COM

Compartir



Descarga la app El Tiempo. Con ella puedes escoger los temas de tu interés y recibir notificaciones de las últimas noticias. [Conócela acá.](#)

## Descubre noticias para ti

Chuckie y el Internet de las Cosas

Aprenda a sacarle jugo a sus videos de Tik Tok

¿Debe instalarse cintas reflectivas a su vehículo?

¿Prosperará la propuesta de Uribe del acuerdo para las objeciones?

Procuraduría pide suspender contratación de TransMilenio por la Séptima

Según Wikileaks, Andrés Felipe Arias 'llevaría la peor parte'

## Empodera tu conocimiento

¿Cómo desalojo a un arrendatario que no quiere pagar?

Los países a los que Colombia les compra más productos

Avianca Holdings se desprende de otras dos empresas

TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocinados por Taboola

Inglés sin aprender gramática. ¿El cerebro absorbe como una... [Fidel Pizarro](#)

Ganga para Bogotá: vuelos baratos desde \$ 77.000 [www.jetset.com.co](#)

Ingresa a [www.fotoper.com.co](#) y conoce más [Top Star](#)

